
Si è svolta il giorno Giovedì, 9 Novembre 2023, la riunione del comitato di quartiere 
centro-boschetto, presso la Sede del quartiere sita in Via Venezia, 4, aperta ai cittadini.

Alla serata risultano presenti: 

-  Sara Romagnoli (Presidente).

- Chiara Abbondanza (V. Presidente).

- Rodolfo Fiaschini membro del comitato.

- Igor Magnani membro del comitato.

- Sara Piscaglia membro del comitato.

Per l’ amministrazione comunale è presente Lorena Fantozzi (Vice sindaco), mentre 
risultano presenti una dozzina di cittadini.

Prende parola la Sara Romagnoli che apre l’ assemblea e come da punto 1 all’ OdG 
“Lettura e approvazione del verbale” e procede con la lettura del verbale relativo alla 
riunione precedente del 26/10 scorso.

I membri del comitato Igor Magnani e Chiara Abbondanza si dichiarano contrari all’ 
approvazione, dichiarando il verbale stesso parziale e incompleto, in quanto delle varie 
associazioni invitate a partecipare, alcune non erano presenti. 

Segue un breve dibattito, nel quale la Presidente Sara Romagnoli sottolinea che il verbale 
riporta puntualmente quanto detto durante la serata, mentre Rodolfo Fiaschini interviene 
dicendo che non era d’accordo con la contestazione mossa, in quanto la riunione del 26/10 
si è tenuta regolarmente con i soggetti invitati e che si sono resi disponibili per quella 
serata.

Si è passati quindi alla votazione per approvare il verbale, che vien approvato con 3 voti a 
favore e 2 contrari.

Si passa quindi all’ esposizione del punto 2 all’ OdG “Organizzazione eventi di Natale”, 
dove Sara Romagnoli descrive per sommi capi un evento che si vorrebbe realizzare, 
consistente in una serata di esibizione di brani natalizi, eseguiti dal musicista Andrea 
Borioni, su un pianoforte a coda posizionato in Piazza Pisacane o in prossimità del ponte di 
Via Saffi, contestualmente all’ arrivo dei babbi natale, che arriveranno su un sup dal 
portocanale, anche loro eseguendo brani natalizi suonando uno strumento; per l’ 
organizzazione dell’ evento si decide quindi di richiedere i relativi preventivi di spesa. 

Il comitato delibera inoltre di approntare l’ albero di natale, utilizzando la struttura di legno 
già utilizzata in passato e che si pensa di addobbare in tema marinaro (reti e oggetti 
marinari), posizionandolo sul ponte dell’ ultimo tratto della vena Mazzarini. 

La serata continua introducendo il terzo punto all’ Odg “Verde Pubblico”, dove la 
Presidente ringrazia la Vice-Sindaco Lorena Fantozzi per essere presente alla riunione, 
chiedendole delucidazioni sul progetto denominato  “adotta il verde pubblico” proposto 
dall’ amministrazione comunale già nell’ anno passato con delibera del 18/05/2022.
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Lorena Fantozzi espone il progetto e chiarisce che un comitato di quartiere non può 
aderire a questo progetto, in quanto soggetto non rientrante tra i destinatari del progetto, 
come indicato nel punto 1 del Disciplinare Tecnico (Oggetto del disciplinare tecnico), 
allegato alla delibera sopra citata; ci sarebbe inoltre un’ altro problema dato dal fatto che 
colui che decide di aderire a questo progetto, adottando quindi un’ area verde, deve 
provvedere anche a una costante manutenzione. 

Sara Romagnoli a quel punto chiede a Igor Magnani, quale Presidente della Pro Loco del 
Monte, di aderire al progetto “adotta il verde pubblico”, per prendere  in carico un’ area 
verde sita nel quartiere centro-boschetto, di cui lui fa parte, ma Magnani risponde che 
sono già due anni che hanno presentato un progetto per abbellire la piazzetta delle 
conserve e che è fermo in comune.

Chiara Abbondanza evidenzia la cattiva manutenzione dell’ area cani sita nel Parco di 
Levante, che oltre ad essere piena di buche, è anche sprovvista di alberature o piante 
ombreggianti che la rendono completamente esposta al sole, soprattutto nei mesi estivi, e 
chiede quindi la possibilità di piantumazione di alberi, inoltre chiede il posizionamento di 
alcune panchine ed anche la divisione dell’ area sgambatoio, per evitare contatti pericolosi 
fra razze di cani di taglia grossa e piccola.

Riporta anche la richiesta di alcuni cittadini/turisti di poter creare un cancello per accedere 
all’ area direttamente dal Viale dei Mille.

La riunione continua sottoponendo delle domande alla Vice-Sindaco Lorena Fantozzi, sia 
da parte del pubblico che dal comitato stesso, su varie problematiche come di seguito:

- Scarsa manutenzione alberature (platani) di Viale Trento e di Via Saffi. 
- Situazione marciapiedi di fronte al Liceo Scientifico.
- Operazioni di abbattimento di piante in zona boschetto senza poi essere ripiantate.
- Aiuole e verde lungo tutto il Viale Roma nonché Piazzale Comandini. 
- Piazza Pantani e piazza Andrea costa che presentano aiuole in pessimo stato anche 

in vista del prossimo Tour de France.
- Ponticino di via Ferrara, appena inaugurato a Luglio, mal protetto dal passaggio di 

scooter/motorini e con, all’ uscita verso Via N.Bixio, suolo ghiaiato e sdrucciolevole 
che rischia di far scivolare/cadere soprattuto i ciclisti. 

Lorena Fantozzi risponde puntualmente a tutte le domande, e promette che cercherà di 
intervenire per risolvere al meglio tutte le problematiche il prima possibile, ma, avendo 
preso in carico da poco la delega al verde pubblico, sta cercando anche di capire come la 
tematica del verde pubblico è gestita, affinche possa porre rimedio alle falle che si 
riscontrano e come possa ottimizzare tutti gli strumenti a sua disposizione.

Non essendoci ulteriori interventi, la riunione si conclude alle 22:30

  


